



Fédération
Syndicale
Unitaire
Guyane

12/10/15

COMMUNIQUE DE PRESSE

La FSU Guyane apporte son soutien total aux actions des lycéens et collégiens qui protestent contre les violences se développant dans et aux abords des établissements scolaires.

Par leurs actions, ils montrent l'exemple d'une jeunesse qui refuse de se soumettre, luttant pour plus de justice et de sécurité pour tous et pour les générations futures.

L'exemplarité de leurs mouvements reconnue par tous, la justesse de leurs revendications nous interpellent et nous rappellent à notre responsabilité collective vis à vis de notre jeunesse et pour l'avenir de notre région.

Le relevé de conclusions adopté par le Préfet aujourd'hui en séance de travail avec les lycéens de Félix Éboué, les responsables politiques et administratifs de Guyane, porte sur un certain nombre de mesures immédiates à prendre : sécurisation de la traversée de la rocade Zéphyr, stationnement illicite aux abords de l'établissement, ajustement des horaires de bus.

Chacun a bien conscience que même si ces mesures sont nécessaires, elles ne sont pas à la hauteur de la souffrance exprimée par notre jeunesse.

La FSU Guyane appelle les citoyens de Guyane à soutenir les élèves en lutte.

Elle appelle les candidats à la Collectivité Territoriale de Guyane à apporter à notre jeunesse les réponses qu'elle est en droit d'attendre et à présenter leur programme sur les questions d'éducation et de sécurité.

Seuls l'ambition et l'engagement redonneront confiance à notre jeunesse.

Le Secrétaire Départemental de la FSU Guyane

Christophe BOUCHY